



# しんじょう 新庄

令和4年10月18日(火)  
Tel56-3004 Fax56-7321  
発行者:新庄小学校 校長

## 実りの秋 力を合わせて脱穀

今年は、4.5俵(270kg)の  
ヒメノモチを収穫しました!

9月29日(木)に脱穀をしました。  
ハデから稲の束を下ろし、全校で協  
力して脱穀機まで運びました。  
今年は、4.5俵のお米が実りました。



ハデから下ろして



みんなで運んで



たくさんのヒメノモチを収穫

## 社会見学で津山へ行ってきました

9月30日(金)に社会見学へ行きました。JR姫新線、  
つやま学びの鉄道館、グリーンヒルズ津山、つやま自  
然のふしぎ館で楽しく学んだ一日でした。



## 味覚の秋 まるごと新庄食材の日

10月26日(水)の給食は、新庄村でとれた  
食材いっぱいの「まるごと新庄食材給食」です。  
小中学校の菊池栄養教諭と村の藤田栄養士  
さんが一緒に考えた、新庄のおいしさ満載のス  
ペシャルメニューです。村の生産者の方に協力  
いただいて実現する夢の献立をお楽しみに!!

10月26日(水)の給食は  
新庄村の恵みがいっぱい!

「まるごと新庄食材の日」  
新庄おこわ 牛乳  
まるごと新庄野菜のみそがらめ  
新庄宝船 白玉きなこ

## 勉学の秋 一人ひとりが学びに向かっています

実際に水で調べてみて  
考えます

デジタル教科書  
を活用して説明

真剣に聴く  
2年生

2年生算数 かけ算:  $5 \times \bigcirc$  で考えよう

1年生算数 どちらが多く入るか調べよう

タブレットを使い  
こなしています

教え合いで力  
をつけていま  
す

担任と中学校数学  
の2人体制で指導

3・4年国語 いろいろな意味を  
もつ言葉

5年生算数 分数のたし算・ひき算

6年生算数 小数と分数の比

9月の授業から、子どもたちの学びに向かう様子がわかる場面を紹介します。  
1年生は算数の「かさ」の勉強を実際に体感することで確かな学びにつなげています。  
2年生はデジタル教科書の絵を活用してわかりやすく説明して考えさせています。  
3・4年生はタブレットをいつも活用し、ノートのように自分の考えを入力する力がついています。  
5年生は教え合いを取り入れて、どの子どもも力が伸びるように計算練習を進めています。  
6年生は、中学校数学の先生と6年生担任が2人で教え、きめ細かい指導をしています。  
どの学年も、授業の進め方を工夫し、子どもたち一人ひとりが自分で考える授業を目指しています。

## スポーツの秋 陸上記録会

10月15日(土)に真庭支部陸上記録会が落合中  
学校で行われ、新庄小学校からは56年生が参加し、  
自己ベストに挑戦しました。  
6年千葉朱里さんが高跳びで4位、6年佐山昊大さ  
んが100mで12位と健闘しました。



100m女子 千葉さんと山田さん

## 芸術の秋 学習発表会 10/29(土) 8:45~11:35 新庄小学校へご来場ください!

今年は、8・9年生の新庄太鼓で幕を開け、1~4年生合唱「いのちのオーケストラ」、5~7年  
生の合奏「バックトゥー ザ フューチャー」を披露します。劇は、1・2年生「11ぴきのねこ」、3・4  
年生「3年とうげ~たる天・じろ天物語~」、56年生「タイムスリップ~歴史をめぐる歴史の教科  
書~」。ふるさと新庄学の発表に今年は5・6年生も参加し、最後は小中合同で校歌を合唱しま  
す。また、小学校児童玄関ホールに子どもたちの作品も展示します。  
保護者のみなさんはもちろん、地域のみなさまも、ぜひご来場いただき一緒に楽しみましょう!

### 【編集後記】校長室の窓から

先月号で「『最近、学校どう?』と話をしてみてください」と呼びかけました。皆さん、子どもたちと話をし  
てみられましたか?子どもも大人も忙しい毎日ですが、ちょっと話をしてみることで、ホッとすること、ハッとすること、  
があるかもしれません。忙しくて「心」を「なくす」ことがないようにしたいですね。